

# Juliane Bartel Medienpreis 2024

## Jurymitglied

### Charlott Hallier

Charlott Hallier arbeitet als Journalistin für RTL und ntv. Im Hauptstadtstudio in Berlin produziert sie politische Nachrichtenbeiträge für Formate wie „RTL Aktuell“, „RTL Direkt“ und das „RTL Nachtjournal“. Als Schalt-Reporterin ordnet sie regelmäßig bei ntv die politische Lage ein und moderiert den „ntv-Frühstart“. Ihre journalistische Ausbildung absolvierte Charlott Hallier an der Axel-Springer-Akademie, wo sie zwei Jahre als Reporterin und Redakteurin für WELT TV tätig war. Neben ihrer beruflichen Tätigkeit engagiert sich die 25-Jährige für das Demokratieprojekt und den Wettbewerb „Jugend debattiert“, der unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten steht.



© RTL/ntv

***„Es schockiert mich immer wieder, dass ich im Jahr 2024 als Frau noch in Situationen gerate, in denen ich mich nicht gleichberechtigt fühle – besonders in der Medienbranche. Die abfälligen Sprüche und Diskussionen über Geschlechterrollen frustrieren mich enorm. Umso mehr freut es mich, dass der Juliane Bartel Medienpreis den Fokus genau auf dieses Thema legt. Als Jurymitglied freue ich mich darauf, ein Teil davon zu sein und zur Sichtbarkeit von Gleichberechtigung beizutragen. Ich bin gespannt auf viele inspirierende Beiträge!“***

Hinweis:

Das Foto wurde uns freundlicherweise vom Jurymitglied zur Verfügung gestellt.